
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt, dass zurzeit die Möglichkeiten und die Bauprozesse des 

Schwimmbades und eines Gastronomie- und Saunabereichs, deren Bau eventuell zur Reduzierung 

der Kosten parallel und mit gleichen Anbietern vollzogen werden könnten, geprüft werden. Für die 

Stadtratssitzung am 08.11.2018 solle es dementsprechend einen Beschlussentwurf der Verwaltung 

geben. Oberstes Ziel sei es, dieses Projekt so schnell wie möglich zu realisieren.  

  

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet darum, die Schwimmsportvereine, die traditionell in den 

städtischen Schwimmbädern trainieren dürfen, in die Planung miteinzubeziehen. 

 


